

Medidas gubernamentales deterioran a las empresas

- Opositores sostienen que el "Plan de empleo urgente" confirma la creciente tasa de desempleo en 11 años de gestión
- Oficialistas apoyan plan de empleo gubernamental y afirman que es una forma de garantizar las fuentes laborales
- La Cámara Nacional de Comercio (CNC) propuso al Gobierno un plan integral con 10 propuestas para generar empleos

El incremento salarial desproporcionado, el doble aguinaldo, los elevados impuestos y los seguros para los dependientes, entre otras medidas, han deteriorado la economía de una gran parte de las empresas, situación que ha derivado en la creciente tasa de desempleo en el país, además de restar competitividad en mercados nacionales e internacionales, en 11 años de gestión.

En ese marco, la oposición criticó el "plan nacional de empleo urgente" que anunció el presidente Evo Morales, con el que se pretende invertir \$us 146.4 millones, situación que confirma que existe un creciente desempleo en el país y que esta estrategia sería solo un paliativo a los problemas de fondo.

Entretanto, el diputado del Movimiento al Socialismo Edgar Ramos dijo que el plan que presentó el presidente Morales es una forma de garantizar los empleos en el sector productivo, tomando en cuenta que muchas empresas no podrán sustentar el incremento salarial.

Por su parte, el presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), Marco Antonio Salinas, propuso al Gobierno considerar un plan integral, a partir de las 10 propuestas con el objetivo de generar las condiciones necesarias a fin de encarar el bajón que está afectando a la economía, lo que se traduce en menor producción y en un mayor desempleo.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo
Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Unesco apoya preservación del Cerro Rico de Potosí

El Centro del Patrimonio Mundial de la Unesco, con sede en París e Icomos Internacional, realiza en la Villa Imperial una labor de apoyo a las autoridades nacionales y regionales para la conservación y preservación del emblemático Cerro Rico de Potosí.

"La misión consiste en prestar apoyo a las autoridades

nacionales, regionales y locales en la definición del estado de conservación deseado, el conjunto de medidas correctivas que permitirá en un período de 5 a 7 años asegurar la salida de la ciudad de Potosí de la Lista del Patrimonio Mundial en Peligro", sostiene una nota de prensa institucional.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Labor periodística marcada por restricciones



LOS PERIODISTAS SE ESFUERZAN DIARIAMENTE POR OBTENER LA INFORMACIÓN REQUERIDA POR LA CIUDADANÍA, AÚN A RIESGO DE SUFRIR AGRESIONES VERBALES, HOSTIGAMIENTO Y VIOLENCIA. ¡FELICIDADES!

Hoy en Cine Mundo

El regreso de 'Alien'



El director Ridley Scott retomará el universo que creó en Alien con el estreno en cines la próxima semana del filme 'Alien: Covenant', segundo capítulo de la trilogía de la precuela que comenzó con Prometheus. La cinta está protagonizada por Michael Fassbender y Katherine Watson.

Estrenos de la semana. El Rey Arturo: La Leyenda de la Espada, del aclamado cineasta Guy Ritchie que nos presenta con su dinámico estilo cinematográfico la aventura de fantasía épica El Rey Arturo estelarizada por Charlie Hunnam en el papel principal, la película es una nueva versión del clásico mito de Excalibur, mostrando el trayecto de Arturo desde las calles hasta el trono.



Rusia exhibió poderío militar y nuclear en Día de la Victoria

EL PRESIDENTE RUSO, VLADÍMIR PUTIN, APELÓ AYER A LA UNIDAD INTERNACIONAL PARA LUCHAR CONTRA AMENAZAS COMO EL TERRORISMO Y DIJO QUE RUSIA ESTÁ DISPUESTA A COOPERAR EN ESA TAREA, EN SU DISCURSO DURANTE EL DESFILE DEL DÍA DE LA VICTORIA CONTRA LOS NAZIS.

EL JEFE DEL KREMLIN DEFENDIÓ, ADEMÁS, EL FORTALECIMIENTO DEL PODERÍO MILITAR DE SU PAÍS PARA HACER FRENTE A ESE TIPO DE AMENAZAS, EN EL 72 ANIVERSARIO DE LA DERROTA DE LA ALEMANIA NAZI EN LA II GUERRA MUNDIAL.

EL PRESIDENTE RUSO RECORDÓ "EL SACRIFICIO" DE ENTONCES DE LOS SOLDADOS SOVIÉTICOS Y LES RINDIÓ HOMENAJE "SIN OCULTAR LAS LÁGRIMAS EN LOS OJOS Y SIN ESCATIMAR PALABRAS DE RESPETO Y AGRADECIMIENTO".

DESFILES SIMILARES CONMEMORARON EL DÍA DE LA VICTORIA EN NUMEROSAS CIUDADES RUSAS, ASÍ COMO EN LA PENÍNSULA DE CRIMEA, ANEXIONADA POR RUSIA EN 2014.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



Nacional Potosí a segunda fase

EL PLANTEL BOLIVIANO NACIONAL POTOSÍ GANÓ POR PRIMERA VEZ UNA ELIMINATORIA INTERNACIONAL EN SUS 75 AÑOS DE HISTORIA, A PESAR DE PERDER POR 2-1 FRENTE AL SPORT HUANCAYO DE PERÚ, PUES EL 3-1 OBTENIDO EN LA IDA LE SIRVIÓ PARA SER EL PRIMER CLASIFICADO A LA SEGUNDA FASE DE LA COPA SUDAMERICANA.



Juventus es primer finalista

LA JUVENTUS DE TURÍN VOLVERÁ A DISPUTAR UNA FINAL DE LA LIGA DE CAMPEONES, LA NOVENA VEZ EN SU HISTORIA, TRAS DERROTAR EN SU ESTADIO AL MÓNACO (2-1) CON GOLES DE MANDZUKIC Y DANI ALVES. EL CONJUNTO ITALIANO VOLVIÓ A DEMOSTRAR SU FORTALEZA DEFENSIVA, ESPECIALMENTE EN LOS PRIMEROS MINUTOS DEL PARTIDO.

Inf. Suplemento Deportes

Venezuela

Parlamento califica de nulo "Decreto de Constituyente"

Caracas.- El Parlamento venezolano que controla una contundente mayoría opositora desplegó ayer una serie de argumentos en contra de la Asamblea Nacional Constituyente que propuso el presidente Nicolás Maduro, que ha sido calificada por la oposición como una estrategia del gobernante para mantenerse en el poder.

El diputado Luis Florido señaló que la Constituyente debe ser sometida primero a

un referendo para consultarle al pueblo venezolano si desea que se realice el proceso y el legislador Omar Barboza señaló que el Gobierno procura, con esta convocatoria, "no realizar" elecciones y "ganar tiempo" para mantenerse en el poder.

En la sesión también se aprobó un acuerdo en rechazo al procesamiento en tribunales militares de civiles detenidos en medio de las protestas antigubernamentales en el país. (EFE)

Inf. Pág. 5 y 6, 1er. Cuerpo